
議会報告会実施報告書 
〔Ｂ班〕 

開催日時  平成２２年１０月２８日（木） １９時～２０時３０分 

開催場所  南部公民館 

出席議員 

【班 長】繁田 基 【副班長】小谷安富 【司 会】高見 忍 

【報告者】吉田 稔 井上芳弘 別府 直 小谷安富 後藤千明 

     桜井光男 

【記録者】井上芳弘 小谷安富 

【議 長】森元清蔵 【副議長】高橋佐代子 

参加市民数   ３８ 人 

１部 

（議会報告） 

・ 教育委員の任命 事情に精通した市内から選任すべきだと思う 
住民自治の原則からも適切ではないのか。 

・ 政治は最大の道徳 市議会では、怒鳴りあっており見るに絶えない。反対意

見が封殺されているのでは。 
・ 任期付き職員採用について、市内に人材がいないとして外部から採用されてい

るが、効果はあがっているのか。効果がないのであれば採用はやめるべきだ。 
・ 議員定数削減について、3名減員の根拠は何か、定数は市民の議会参加の権利で

あり、現職議員が勝手に減員するべきでない。 

実 

施 

内 

容 

報 

告 ２部 

（意見交換） 
加西市の未来像（少

子高齢化社会におけ

る人口増対策等）に

ついて 

・ 加西市の未来像・人口増加対策について 
・ 小野市と加西市の人口が逆転している。少子化の問題は国政のあり方が大きい

が、小野市がどのような施策で人口増加となっているのかよく勉強してほしい。

・ 総合計画案のアンケートの中でも、福祉に係わる要望が高い。このような中で

職員の派遣会社への転籍など、公務員の削減がいわれている。利益を目指す民

間企業が全体の奉仕者である公務員に執って代わることに、福祉現場で問題は

ないのか。 

要望・提言等 
・ 市民は近隣市との比較で福祉施策等を気にかけている。子供医療費の問題など、

市民ニーズとして求めている事を実現してほしい。 

その他 

特記事項 

・ 洲本市議会より、議会報告会に対する視察 
正・副議長 議会運営委員長 事務局の4名 

 

平成２２年１１月１９日 

 

加西市議会議長  森元清蔵 様 

                       Ｂ班 班長   繁 田   基  


